

Rusia asegura que ha cumplido con reformas antidopaje



Moscú, 16 jun (RHC) El ministro de Deportes de Rusia, Vitali Mutkó, aseguró hoy que su país ha cumplido con las reformas solicitadas por la Agencia Mundial Antidopaje (AMA).

Hemos hecho todo lo que podíamos. Nos presentaron 100 criterios y en mi opinión todos los hemos cumplido, dijo Mutkó en la víspera de la decisión sobre la participación de sus atletas en los próximos Juegos Olímpicos.

La víspera la AMA indicó que autoridades rusas impidieron el trabajo de sus controladores antidopaje en los últimos meses, pero Mutkó insistió en que podrán acceder a todas sus sedes con la condición de que lo soliciten con antelación.

Si necesitan alguna ayuda del Estado, sólo tienen que solicitarlo, y haremos todo para que los controladores antidopaje puedan ir a cualquier ciudad, pero no deben esperar al último momento, señaló el dirigente.

Mañana el consejo de la Federación Internacional de Atletismo (IAAF) se reunirá en Viena y decidirá si los atletas rusos pueden participar en Río de Janeiro-2016.

El atletismo de esa nación fue acusado en noviembre de dopaje organizado, y como resultado fue

suspendido de toda competición internacional.

Desde entonces, Rusia ha negado insistentemente que se trate de una práctica generalizada, y clama porque no paguen justos por pecadores todos sus deportistas.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/96996-rusia-asegura-que-ha-cumplido-con-reformas-antidopaje>



Radio Habana Cuba